
SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA 
DE TACNA 

Siendo las 16.00 horas del día viernes 29 de octubre del 2021, en la Sala de Sesiones implementada vía plataforma 
web, se hicieron presentes los miembros consejeros: Dr. Américo Flores Flores, Decano y Profesor Principal; Dr. 
Pedro Riveros Valderrama, Profesor Principal; Dra. Eloyna Lucía Peñaloza Arana, Profesor Asociado; Mag. Guido 
Palumbo Pinto, Profesor Asociado; Dra. Marizol Candelaria Arámbulo Ayala, Profesor Auxiliar; Est. Dariana 
Paredes Martínez; Est. María Alejandra Romina Polar Aguilar y Est. Flor De María García Mamani. 
 
El Dr. Américo Flores Flores, en calidad de presidente de COFA, autorizó a la secretaria a tomar asistencia; 
estableciéndose el quórum correspondiente para la instalación y funcionamiento de la sesión. 
 
 La Agenda programada: 
 

1. Recomposición de comisiones académicas.  
2. Informe del Dr. Elmer Limache, sobre recomendaciones de GECA.  
3. Otros.  
 

Desarrollo: 
 

1. Aprobación de acta de sesión anterior. 

El Dr. Américo Flores Flores, indica que se les ha remitido el Acta de la sesión ordinaria del 17 de setiembre, la 
cual se somete a aprobación. votación:   
Aprobación del acta de la sesión del 17 de Setiembre 2021: 
A favor  : 07 
En Contra : 00 
Abstenciones : 01 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan por mayoría aprobar el acta de la sesión del 17 de Setiembre 
del 2021. 
El Mag. Guido Palumbo se pide que se precise abstiene por cuanto observa el acta ya que considera que no 
incluye algunas precisiones. 
 

2. Despacho. 
 
La Secretaria Académica Administrativa manifiesta que existe documentación relacionada al segundo punto de 
agenda y el Presidente del Consejo de Facultad indica que ahí se verá. 
 

3. Informes. 

El presidente del COFA FACEM informa que ha formado parte de la comisión para el proceso de selección del 
Jefe de la Oficina de Control Interno.  
 

4. Pedidos. 
 

La estudiante Flor de María indica que ha presentado una solicitud para que se modifique el Reglamento de 
Grados y Títulos para que puedan realizar la tesis dos bachilleres, así mismo que se amplié el plazo de 
presentación de los Informes de prácticas.  El Dr. Américo Flores indica que se ha derivado a la Unidad de 
Investigación y a la Comisión de Grados y Títulos.  Respecto al Punto de Prácticas se pasa a orden del día. 
 

5. Agenda y Orden del día. 
 
5.1 Recomposición de comisiones académicas. 



Se presenta y da lectura a los cambios teniendo en cuenta que hay una nueva gestión y designación de Directores, 
así como la incorporación de las representantes estudiantiles en las comisiones. 
 
Se procede a la votación por cada una de las comisiones: 
Comisión de Planificación: 
A favor  : 08 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
 
Comisión Académico Curricular y de Evaluación Docente: 
A favor  : 07 
En Contra : 00 
Abstenciones : 01 
Abstención del Mag. Guido Palumbo Pinto 
 
Comisión de Aseguramiento de la Calidad: 
A favor  : 08 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
 
Comisión de Prácticas Pre profesionales: 
A favor  : 08 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
 
Comisión de Grados y Títulos: 
A favor  : 08 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
 
ACUERDO: Recomponer los integrantes de las Comisiones Académicas de la Facultad de Ciencias Empresariales 
hasta el 31 de Diciembre del 2021. 
 

5.2. Informe del Dr. Elmer Limache, sobre recomendaciones de GECA. 
Se procede a dar lectura al documento de fecha 20 de octubre del 2021 Informe de Actividades y 
recomendaciones realizadas por la Comisión de Aseguramiento de la Calidad de FACEM.  
El Dr. Américo Flores indica que se ha hecho llegar el documento a las Direcciones y Coordinaciones Académicas 
de las Escuelas Profesionales, Decano, Secretaría Académica para informarse sobre el estado situacional ya que 
tiene que ver con autoevaluación, acreditación y licenciamiento.  El Mag. Palumbo como miembro de la 
Comisión de Aseguramiento de la Calidad realiza alcances al respecto. 
ACUERDO: Solicitar capacitación para la FACEM a la Oficina de GECA, a través de la Comisión de Aseguramiento 
de la Calidad. 
 

5.3 Ampliación de plazo de 3 a 6 meses la presentación del Informe de Prácticas. 

El Dr. Américo Flores señala que teniendo en cuenta el pedido de la Estudiante Flor García propone que se haga 
llegar a la Comisión de Prácticas para el análisis correspondiente, se somete a votación: 

 A favor  : 08 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
 



ACUERDO: Derivar a la Comisión de Prácticas para revisión y actualización del Reglamento de Prácticas vigente 
e incluir los alcances planteados por los estudiantes.  
 
Siendo las 17:00 horas del mismo día, se dio por culminada la sesión; firmando los presentes en señal de 
conformidad. 
 
 
Nota. - El Dr. Elmer Limache Sandoval, Profesor Principal; no ha podido conectarse a la reunión, por problemas 
de conexión. 
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